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Aos 09 (nove) dias do mês de maio do ano de 2023, às 10h00 (dez horas), sob 
a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara Municipal de 
Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro Jaraguá nesta 
capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota com as 
presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Alan Balbino, Brivaldo Marques, Cal 
Moreira, Davi Davino, Drº Valmir Gomes, Eduardo Canuto, Francisco Filho, 
Gaby Ronalsa, José Márcio Filho, Joãozinho, João Catunda, Leonardo Dias, 
Luciano Marinho, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Samyr Malta, Siderlane 
Mendonça, Rodolfo Barros e Teca Nelma. Foi colocada para aprovação do 
plenário a ata da sessão anterior. No Grande Expediente como primeiro 
orador, o vereador Leonardo Dias comentou que ontem na assembleia 
legislativa foi realizada uma audiência pública a respeito de intolerância 
religiosa, proposta pelo deputado estadual Dudu Ronalsa, lembrou que nesta 
Casa este vereador já realizou uma sessão pública com o mesmo teor. O 
parlamentar pontuou que é católico apostólico romano e crer na Santa Igreja 
Católica assim como a vereadora Gaby Ronalsa. Parabenizou a guarda 
municipal de Campa Alegre que prendeu um algoz que danificou a imagem de 
Padre Cícero e também imagens santas na igreja aqui de Maceió no bairro do 
Trapiche. Defendeu que se deve endurecer o código penal, revendo as leis 
quanto a esses crimes que vem ocorrendo com bastante frequência. Discorreu 
sobre a homilia que um padre estava fazendo na igreja da cidade de Nova 
Friburgo e pasmem um cidadão que estava presente foi a delegacia denunciar 
o religioso, uma vez que o padre estava pregando exatamente o que diz o 
evangelho. O parlamentar lamentou que esteja havendo uma perseguição 
para aqueles que acreditam em Jesus Cristo. Pontuou que os estados não 
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podem entrar nos templos e dizer o que pode ou o que não pode ser dito, 
sendo o que reza a constituição. O segundo orador vereador Siderlane 
Mendonça utilizou a tribuna para mencionar a respeito da obra parada e 
inacabada da creche CRIA no bairro do Benedito Bentes, que está sendo 
invadida todo entorno por usuários de drogas devido ao desgoverno de 
Alagoas. Teceu duras críticas em relação ao fato, pois trata-se de dinheiro 
público sendo jogado fora cobrando do governo de estado urgentemente 
resposta. Pontuou que irá encaminhar ao ministério público a denúncia. O 
terceiro orador vereador Drº Valmir Gomes comentou a dificuldade que está 
passando o hospital veredas e essa Casa precisa se debruçar a respeito do 
que vem ocorrendo. Pontuou que junto a Comissão de Saúde desta Casa irá 
solicitar a vinda das autoridades do hospital supracitado para debater a 
respeito dos problemas do mesmo, porque quem mais está sofrendo com essa 
situação é a população de Maceió e o trabalhadores que estão a meses sem 
receber seus proventos onde espera que está Casa busque caminhos a fim 
da resolutividade. Em aparte o vereador Joãozinho comentou que os 
problemas são eternos desde quando era o hospital do açúcar agora veredas 
que não valoriza seus profissionais atrasando salários. Pontuou que de fato 
os recursos que estão vindo do ministério da saúde sejam realmente para 
pagar as dívidas trabalhista e salários dos trabalhadores e que como morador 
da região sempre se deparou com esse problema referente ao hospital 
veredas. O parlamentar questionou se de fato é falta de recursos ou os 
recursos estão sendo mal geridos. Por fim, parabenizou o pronunciamento do 
orador. Retornando o orador agradeceu o aparte e que a comissão fará o 
requerimento convidando a diretoria do hospital veredas e os secretários de 
saúde municipal e estadual a fim de que seja encontrada uma solução para 
um problema que é o mais sublime da espécie humana que é a vida. O quarto 
orador vereador Rodolfo Barros iniciou seu pronunciamento anunciando os 
primeiros atos do mandato que há uma semana assumiu, nesta casa, em 
defesa da juventude, dos mais vulneráveis e de toda a população de Maceió. 
Portanto, para dignificar a luta em defesa dos jovens com a proposição de 
projetos importantes que, nos últimos dois anos enquanto atuou como 
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Secretário de Juventude da Prefeitura de Maceió, propôs as seguintes 
indicações que estão sendo protocoladas nesta Casa: A construção de um 
equipamento público de e para a juventude: o CENTRO DE REFERÊNCIA 
DAS JUVENTUDES. O objetivo principal é promover a interação entre jovens 
de várias regiões da Capital e oferecer atividades baseadas em quatro pilares 
fundamentais: convivência, formação, informação e expressão, reconhecendo 
os jovens como protagonistas nas definições das ações voltadas para eles. 
Indicou também solicitação de potencialização de dois importantes programas: 
o EMPREGA JOVEM MCZ e do JOVEM EMPREENDEDOR MACEIOENSE. 
O Emprega Jovem MCZ já transformou a qualidade de vida de mais de 2 mil 
jovens da capital, oferecendo cursos de qualificação profissional, palestras, 
workshops e orientação para a elaboração de currículos. O programa em 
parceria com o SINE/Maceió também oferta a participação desses jovens em 
processos de recrutamento e seleção na iniciativa privada, o que contribui para 
aumentar suas chances de ingresso no mercado de trabalho. A iniciativa de 
potencializar o programa Jovem Empreendedor Maceioense, em parceria com 
o SEBRAE, é uma importante medida para incentivar o empreendedorismo 
entre os jovens da cidade de Maceió. Com o apoio técnico e operacional 
oferecido pelo programa, bem como a assessoria especializada oferecida para 
a abertura de negócios criados por jovens da cidade, será possível estimular 
o surgimento de novas empresas e fomentar o desenvolvimento econômico e 
social da região. Além disso, a formalização de novas empresas é um 
processo complexo e que muitas vezes demanda recursos financeiros e 
conhecimentos específicos. Assim, é importante que a Prefeitura de Maceió 
incentive os referidos programas, por meio da destinação de recursos para a 
garantia da continuidade e potencialização dos projetos visando atender um 
número ainda maior de jovens da cidade. A iniciativa contribuirá para o 
desenvolvimento econômico e social de Maceió, além de garantir um futuro 
mais promissor para os jovens da cidade. Também propôs a criação da 
Comissão Inter setorial de Políticas para a Juventude, uma medida muito 
importante e valorosa para que seja garantida a efetividade das políticas 
públicas voltadas para os jovens em Maceió. Sendo seu caráter basilar com 
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observância na transversalidade, exige a colaboração e o diálogo constante 
entre diferentes áreas da administração pública, bem como com a sociedade 
civil, para a elaboração e implementação de ações que possam impactar de 
forma positiva a vida dos jovens na cidade. Parabenizou o prefeito de Maceió 
JHC pelo esforço para o desenvolvimento da capital de todos os alagoanos.  
Mencionou que Prestigiou, na semana passada, a assinatura da ordem de 
serviço de pavimentação e drenagem de 30 ruas do bairro São Jorge, que 
mais do que uma obra de infraestrutura é uma obra de dignidade para as 
pessoas que vivem em situações vulneráveis. Lembrou que hoje o prefeito 
assinará a ordem de serviço do Boulevard São Gonçalo, importante para as 
conexões turísticas e para a geração de emprego e renda da nossa cidade e 
fará a entrega/reinauguração do Centro de Atendimento Socioassistencial 
(CASA) que deverá ofertar diversos serviços à população. Pontuou que o 
trabalho incontestável do nosso prefeito JHC tem despertado a crítica pela 
crítica daqueles que são viciados pelo poder, como é o caso do deputado 
Rafael Brito que continua mantendo uma vontade sem tamanho de aparecer, 
a qualquer custo. Inexpressivo e sem qualquer trabalho que possa ser 
mostrado às pessoas, gasta o tempo que tem para atacar e difamar, fazendo 
o papel de serviçal dos Calheiros e de Marcelo Victor.  Afirmou que Maceió 
tem não apenas a melhor, mas a mais forte prefeitura do Brasil, aprovada por 
mais de 70% da população. O prefeito JHC e o time montado por ele estão 
conduzindo uma gestão histórica, que tem tirado do papel obras estruturantes 
por todos os lugares da cidade. A liderança do prefeito JHC, sua disposição e 
trabalho em favor do nosso povo incomodam bastante algumas pessoas. 
Especialmente os que não conseguem formular qualquer projeto ou política 
pública. Maceió já superou esse tipo de político. Nosso momento é de crescer, 
investir mais e melhorar a vida das pessoas. Destacou que o povo de Maceió 
confia e reconhece o trabalho de JHC, como o melhor prefeito que a cidade já 
teve. A aprovação recorde no Brasil demonstra isso. Finalizando mencionou 
que a crítica por encomenda, para agradar o chefe, não passa de oportunismo, 
sem qualquer relevância. Em aparte o vereador Siderlane Mendonça 
parabenizou o orador pelo entendimento da política pública jovem gerenciado 
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pelo o prefeito JHC. Em aparte os vereadores Samyr Malta, Cal Moreira e 
Oliveira Lima parabenizou o orador pela grande contribuição que dará à está 
Casa principalmente com uma pauta jovem, bastante importante ao tempo que 
desejaram boas-vindas ao mesmo.  O vereador Oliveira Lima lembrou que 
agraciou o orador com uma moção de aplausos. Retornando o orador afirmou 
que segue defendo os interesses da juventude. O quinto orador vereador 
Oliveira Lima agradeceu esse momento de felicitações pela passagem do seu 
natalício onde recebeu diversas ligações e mensagens de texto, áudio e vídeo 
de inúmeras pessoas, a exemplo do presidente da Casa, vereador Galba Neto, 
bem como o prefeito JHC e sua esposa Marina Candia. Em seguida 
mencionou uma passagem bíblica vivida por Jesus Cristo. Pela Ordem o 
vereador Joãozinho citou a mensagem 001/23 do poder executivo que 
estima a receita e fixa a despesa do município para o exercício financeiro de 
2023 onde segundo o parlamentar já extrapolou o prazo que consta no 
regimento interno onde gostaria que o presidente da Casa a partir da próxima 
sessão trancasse a pauta para que o colegiado possa apreciar os vetos do 
executivo em relação a mensagem acima supracitada. O senhor presidente 
agradeceu ao vereador Joãozinho pelo alerta uma vez que considera bastante 
importante estarmos antenados com todas as situações que estão pendentes 
na Casa, atribuindo a assessoria da Mesa para que seja encaminhado a 
procuradoria verificando a confirmação fica a pauta trancada a partir da 
próxima sessão.  Passando para o Prolongamento do Expediente não houve 
pauta a ser deliberada. O senhor presidente inseriu na pauta uma Moção de 
Aplausos de sua autoria. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi 
constatado quórum regimental para deliberar a pauta onde foram lidos e 
aprovados os requerimentos e projetos: Indicações – Vereador Oliveira 
Lima, todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 05080005/2023 a 
05080011/2023, 05080013/2023 a 05080020/2023, 05080022/2023 a 
05080028/2023; Indicações – Vereador Samyr Malta, todas em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 05050013/2023 a 05040021/2023, 05030056/2023, 
05030058/2023 e 05030059/2023; Indicações – Vereador Brivaldo Marques, 
todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 05080036/2023 a 
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05080038/2023, 05080041/2023 a 05080045/2023; 05080041/2023 a 
05080045/2023; Indicação – Vereadora Olívia Tenório, em Discussão Única, 
protocolo web nº 05040015/2023; Indicação – Vereador João Catunda, em 
Discussão Única, protocolo web nº 05080026/2023; Moções de Aplausos – 
Vereadora Teca Nelma, todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
05050012/2023, 05040024/2023 e 05040016/2023. No Expediente Final não 
houve quem fizesse uso da palavra. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada 
a presente sessão e convocada outra para amanhã em horário regimental. 
Maceió-AL, 09 de maio de 2023 João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de 
Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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